

## La conciencia

Una vez había un niño muy travieso que nunca quería escuchar los consejos de sus padres y maestros, y este niño siempre decía que sentía una voz en el corazón que le decía que obraba mal.

Y qué voz era que le hablaba así? La voz que le hablaba así, era la voz de la conciencia.

Cuando esta voz aprueba nuestros actos gozamos de bienestar, pero cuándo no los aprueba somos desgraciados.

Procedamos, pues, de manera que dicha voz apruebe siempre nuestras acciones.

Ella nos mostrará el camino del deber.

*José Vidal*

## Pensamiento

Sabemos que el vicio es causa de muchos males, y el vicio es hijo de la ignorancia, el mayor de los males que pueden afligir á los hombres.

La virtud por el contrario produce muchos bienes.

Huyamos de la ignorancia que hace fanáticos y procuremos ilustrar nuestra razón que nos hará virtuosos.

*Martín Dalmau*

## Vacaciones

Después de los exámenes me prepararé para ir á San Feliu de Guixols para pasar los días de vacaciones en compañía de unos buenos amigos.

El viaje fué para mí agradabilísimo; no sé que encantos encontraba en la naturaleza que me parecía que todo respiraba vida y alegría.

Durante mi permanencia en San Feliu visitamos muchos establecimientos, algunos de ellos hermosísimos. Pero lo que sobremanera llamó mi atención y me gustó en extremo fué la magnífica vista que se descubre desde un sitio llamado la «Glorieta» pues es una cosa maravillosa. Desde dicho punto se divisa gran